



Reflexionando sobre Comunicación y Cambio



Susana Hornos, Directora Académica de la Escuela de Periodismo de UNIACC y Maritza Rodríguez, Vicedecana Académica de la Facultad de Artes de la Comunicación y Ciencias Aplicadas de UNIACC y Mauricio Tolosa, Presidente de la Fundación de Comunicología

La comunicación como motor de cambio en las personas y organizaciones y la situación de la televisión en Chile motivaron un animado debate en el auditorium de la Universidad UNIACC, el jueves 5 de julio.

¿Cuál es el papel de las comunicaciones en los procesos de cambio? ¿Por qué resulta tan difícil transformar un sistema como el Transantiago? ¿Cuál es la actitud que debemos adoptar frente a la insatisfacción que hoy provoca la televisión abierta? Fueron algunas de las muchas preguntas que guiaron esta conversación.

Participaron como panelistas en este encuentro Susana Hornos, Directora Académica de la Escuela de Periodismo de UNIACC y Maritza Rodríguez, Vicedecana Académica de la



Facultad de Artes de la Comunicación y Ciencias Aplicadas de UNIACC y Mauricio Tolosa, Presidente de la Fundación de Comunicología, ex Consejero Nacional de Televisión.

La reunión fue organizada por UNIACC, la Caja de Compensación Los Andes y la Fundación de Comunicología, dentro de las actividades preparatorias de la tercera versión del Diplomado Training en Comunicología 2007, que se inicia el próximo 3 de agosto.